

EKSPOS

Sekretaris Fraksi Golkar DPRD Jeneponto Apresiasi Pelayanan Polsek Tamalatea

Syamsir, HR - JENEPONTO.EKSPOS.CO.ID

May 11, 2023 - 19:33



Sekretaris Fraksi Partai Golongan Karya (Golkar) DPRD Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Nur Amin Tantu mengapresiasi pelayan Kepolisian Sektor (Polsek) Tamalatea, Polres Jeneponto.

JENEPONTO- SULSEL, - Sekretaris Fraksi Partai Golongan Karya (Golkar) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Nur Amin Tantu mengapresiasi pelayanan Kepolisian Sektor (**Polsek**) Tamalatea, Polres Jeneponto.

Hal itu terlihat, ketika dirinya mendampingi salah satu kader Partai Golkar mengurus surat rekomendasi SKCK untuk pengantar ke Polres Jeneponto.

"Saya menyaksikan sendiri pelayanannya itu luar biasa dan cukup bagus," ungkap Amin Tantu kepada Indonesiasatu.co.id, Kamis (11/5/2023).

Bahkan, kata Sekertaris Fraksi Golkar pada Komis 1 bagian Pemerintahan itu, mengaku terkadang Personel Polsek Tamalatea lebih duluan ada di lapangan tanpa sepengetahuannya.

"Saya kadang tidak tahu kalau anggota Polsek Tamalatea sudah ada di wilayahku patroli dan mengawasi anak-anak muda di lapangan," tambahnya.

Nur Amin Tantu juga mengaku kalau Kapolsek Tamalatea bersama anggotanya intens turun kelapangan memberikan imbauan kepada warga mengenai kamtibmas agar keamanan dan kenyamanan terus terjaga di tengah-tengah masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Tamalatea dan Bontoramba.

"Ya saya katakan kalau terkait pelayanan Polsek Tamalatea saya apresiasi termasuk di lapangan," jelasnya.

Sementara itu Kapolsek Tamalatea, AKP Muh. Natsir mengatakan bahwa menjelang Pilcaleg 2024 ini, boleh dikata banyak masyarakat yang datang mengurus surat keterangan rekomendasi SKCK untuk pengantar ke Polres.

"Memang akhir-akhir ini anggota di sini agak sibuk juga melayani masyarakat untuk pengurusan SKCK," ujarnya.

Selain kesibukannya melayani masyarakat di kantor, kata dia, pihaknya juga sibuk keliling di lapangan patroli bersama-sama dengan Babinsa Tamalatea.

"Kita di Polri tetap solid menjaga sinergitas bersama dengan TNI. Bahkan kita sama-sama dengan Babinsa turun di lapangan," katanya.

Termasuk ketika ada kegiatan di Kelurahan maupun di Kecamatan, TNI - Polri tidak pernah terpisahkan "Kita itu saling bahu membahu," pungkasnya.

Penulis: Syamsir.